
　 　

　

制
約
の
中
、
晴
れ
着
で
再
会

　
１
月
10
日
、
令
和
３
年
牛
久
市
成
人
式
が
中

央
生
涯
学
習
セ
ン
タ
ー
で
挙
行
さ
れ
、牛
久
市
で

は
７
８
０
人
が
大
人
の
仲
間
入
り
を
し
ま
し
た
。

　
今
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大

防
止
の
観
点
か
ら
、
式
典
を
午
前
と
午
後
の
2

回
に
分
け
、
時
間
を
短
縮
し
て
実
施
。
当
日
は

検
温
や
消
毒
、
式
典
後
の
会
食
自
粛
の
呼
び
か

け
等
が
行
わ
れ
、
ソ
ー
シ
ャ
ル
デ
ィ
ス
タ
ン
ス

を
守
り
な
が
ら
も
、
華
や
か
な
振
袖
や
ス
ー
ツ

に
マ
ス
ク
を
つ
け
た
新
成
人
た
ち
が
旧
友
と
の

再
会
を
喜
び
合
う
姿
が
見
ら
れ
ま
し
た
。

　

式
典
で
は
根
本
市
長
か
ら
式
辞
が
送
ら
れ
、

午
前
の
部
は
成
人
式
実
行
委
員
会
副
委
員
長
の

令
和
３
年
牛
久
市
成
人
式

新
た
な
門
出

二
十
歳

二十歳の
メッセージ

問 

生
涯
学
習
課

☎
８
７
１
・
２
３
０
１

▼

【式次第】午前の部
　表紙デザイン
　村松 美春さん

【式次第】午後の部 ▼

表紙デザイン 
坂本 萌乃さん

実行委員会による抽選会の様子

恩師からの
お祝いメッセージ

成人代表による謝辞（午後の部）

文化ホールで行われた式典は、
座席を1席以上空け「密」を避けて実施
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加
藤
直
人
さ
ん
、
午
後
の
部
で
は
委
員
長
の
執

印
浩
史
さ
ん
が
謝
辞
を
述
べ
ま
し
た
。
式
典
後

は
大
幅
な
時
間
短
縮
を
し
て
成
人
式
実
行
委
員

会
企
画
が
行
わ
れ
、
恩
師
か
ら
の
ビ
デ
オ
メ
ッ

セ
ー
ジ
で
は
、
中
学
校
時
代
の
思
い
出
を
振
り

返
る
場
面
も
あ
り
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
で
例
年
通
り
と
は
い
か
な
い
中
で

行
わ
れ
た
成
人
式
で
し
た
が
、
新
成
人
た
ち
は

前
向
き
に
未
来
を
見
据
え
、
大
人
と
し
て
の
一

歩
を
踏
み
出
し
ま
し
た
。

　本日は、皆さんのご成人を心よりお祝い申し
上げます。まさしく今、日本そして世界は、新
型コロナウイルスの感染拡大が続き、目に見え
ない脅威と闘いながら、私たちは日々生活して
います。茨城県内においても、感染症拡大の影
響により、各地で式典の中止や延期を余儀なく
されている中、成人式実行委員会の皆さんを中

心に、さまざまな課題に対応しながら、開催に向けて準備をされてき
たことに、深く敬意を表する次第です。
　私は、成人式は一つのイベントではなく、皆さんの人生にとって、大
きな節目であり、大人として生きていく過程の第一歩であると考えま
す。皆さんにはそのことを自覚し、これを機に大人として責任ある行動
をしてほしい。どうか本日は、皆さんのご協力と責任ある行動で、全
ての方の心に残る素晴らしい成人式にしていただきたいと思います。
　また、皆さんはこれからさまざまな決断をしなければならないとき
がきます。ぜひ希望を持って、みんなで力を合わせてそれを乗り越え、
成し遂げてください。そうすることが、この世の中を救う大きな力に
なります。責任を抱きながら自分自身と向き合うことを肝に銘じてく
ださい。
　コロナ禍に不満を抱くばかりでなく、そのような状況でも前向きに
活路を見出すことは、私たち、そして皆さんにとっての大きな課題で
す。共に力を合わせて、この難境を乗り越えていきましょう。
　最後に、皆さんのこれからの幸多き人生に最大限のエールを送ります。
本日は誠におめでとうございます。

　本日は、成人を迎えました私たちのために、こ
のような盛大な式を挙行していただき、ありが
とうございます。また、お祝いの言葉を賜りまし
た根本市長をはじめ、コロナ禍という非常事態
の中でもご来賓の皆さまにご臨席いただけたこ
とに、牛久市の新成人を代表して、心よりお礼
申し上げます。
　今日まで私たちに時に厳しく、時にやさしく道を誤らないように見
守ってくださった先生方、地域の方々、そして一番近くで応援してく
れた家族に、この式を通じて、無事成人したことをご報告するととも
に、皆さまのおかげで私たちは健やかな状態でこの場にいられるのだ
ということに、感謝の気持ちを改めて表したいと思います。
　二十歳という大きな節目を迎えましたが、社会人としてはまだ未
熟です。社会で通用する大人になるために、私たちは生まれ育った
牛久の地で作り上げてきたたくさんの経験や思い出を糧に、これか
らの未来に貢献していきたいと思います。どうか皆さまには、これか
らも温かい目でご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げます。
　最後になりましたが、これからの牛久市の更なる
発展と皆さまのご健康・ご多幸をお祈りし、お礼の
言葉とさせていただきます。本日は誠にありがとう
ございました。

成人式実行委員会
委員長  執

しゅういん

印 浩
ひ ろ し

史

牛久市長  根本 洋治

新成人代表メッセージ

市長メッセージ

成人代表による謝辞（午前の部）
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